



XXIV REUNIÓN DE EMBAJADORES Y CONSULES 2023

## CRÍTICA A LA OEA Y ALMAGRO

PÁG.  
26**MARCELO EBRARD /**

Secretario de Relaciones Exteriores

*“No estoy hablando de Almagro, estoy hablando de la institución. Almagro es peor, pero la OEA es un desastre”*



BUSCA IR CONTRA ARMAS

# La OEA es un desastre y Almagro es peor: Ebrard

**“Hay que sacar del marasmo” a la organización, señala el canciller mexicano**

PEDRO HIRIART  
phiriart@elfinanciero.com.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, afirmó que la Organización de los Estados Americanos (OEA) está paralizada, por lo que pidió a los embajadores y cónsules mexicanos que colaboren para poder seguir impulsando a este organismo multilateral.

“Hay que sacar del marasmo a la OEA, es un desastre eso”, aseguró el canciller durante la inaugura-

ción de la reunión de embajadores y cónsules de México.

Además, criticó la gestión del secretario general de la organización, Luis Almagro, con quien ha demostrado diferencias en otras ocasiones.

“No estoy hablando de Almagro, estoy hablando de la institución. Almagro es peor, pero la OEA, un desastre”, sentenció el canciller.

En otras ocasiones, Ebrard ha señalado al secretario general de haber sostenido “una de las peores gestiones de la historia” del organismo, además de acusarlo de actuar de manera autónoma, sin consultar a los países miembros.

Por otro lado, Ebrard aseguró que una prioridad para este año será

*“Si no reducimos el número de armas en México, es imposible reducir la violencia”*

**MARCELO EBRARD**  
Titular de la SRE

el control de la venta de armas, ya que sostuvo que es la causa de la violencia en México.

En el evento, el secretario también pidió el apoyo de los diplomáticos para seguir poniendo este tema sobre la mesa.

“Queremos seguir impulsando cosas que a México le importan, y mucho. No vamos a dejar de insistir en el tema de las armas, les pido su apoyo a todas y a todos. Si nosotros no reducimos el número de armas en México, es imposible reducir la violencia”, sostuvo Ebrard.

“¿Cuál es el piso de la violencia? ¿Cuántas armas hay disponibles? Si alguien tiene alguna duda, estudie las estadísticas y es clarísimo eso, esa correlación es de uno a uno, entonces esa seguirá siendo una gran prioridad para México”, afirmó.

Además, expuso que este será un tema a tratar durante la Cumbre de Líderes de América del Norte, al igual que se buscará impulsar en otros foros.